



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### MAUDE HENLEY, RÉCIPIENDAIRE D'UNE BOURSE DE L'ADIGECS

---

**Gaspé, le 15 mai 2019** – Le jeudi 9 mai 2019, dans le cadre du congrès annuel de l'Association des directeurs généraux des commissions scolaires (ADIGECS) qui se tenait à Rimouski, Maude Henley, une élève de l'école Saint-Maxime à Mont-Louis, s'est vu remettre une bourse d'une valeur de 1 250 \$ pour son rendement scolaire et son implication dans son milieu.

Maude Henley, qui terminera bientôt ses études secondaires, est très impliquée dans sa communauté où elle y anime, entre autres, différentes activités auprès des enfants. Elle contribue également aux apprentissages de certains élèves de son école en leur offrant de l'aide aux devoirs. Pour Maude, prendre soin des gens est une chose très importante. C'est pourquoi elle souhaite faire un cours en soins infirmiers, prendre une année pour aller faire de l'aide humanitaire, pour ensuite revenir au Québec faire les études universitaires lui permettant de devenir une infirmière clinicienne en périnatalité.

*« Je vais utiliser cette bourse pour aider au financement de mes études, car je suis une personne qui est pleine d'autonomie, de responsabilité et bien débrouillard »,* mentionne Maude Henley.



Monsieur Jean-Pierre Pigeon et madame Deslilas Fournier, respectivement président et directrice générale de la Commission scolaire des Chic-Chocs, te félicitent, Maude, pour ton dynamisme, ta détermination et ton apport à ta communauté éducative et te souhaitent un avenir à la hauteur de tes attentes.

- 30 -

**Photo :**

Madame Deslilas Fournier, Maude Henley et monsieur Jean-Pierre Pigeon

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Pour information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration  
Service des communications  
Tél. : 418 368-3499, poste 5912